

Biden au Mexique pour le dixième sommet des leaders d'Amérique du Nord



Washington, 9 janvier (RHC) Le président américain Joe Biden est arrivé dimanche soir à l'aéroport international Felipe Angeles de Mexico pour participer au sommet des leaders d'Amérique du Nord .

Le président a été accueilli par son homologue mexicain, Andrés Manuel López Obrador, par le secrétaire mexicain aux affaires étrangères, Marcelo Ebrard, et par l'ambassadeur nord-américain, Ken Salazar.

Après les salutations protocolaires, les dirigeants sont montés à bord du véhicule officiel connu sous le nom de "The Beast" (La bête) pour se rendre à l'hôtel où Biden séjournera dans la capitale mexicaine.

Avant la réunion diplomatique entre le Canada, les États-Unis et le Mexique, qui se tiendra ce mardi, M. Biden et M. López Obrador tiendront une réunion bilatérale au cours de laquelle ils aborderont, entre autres, des questions relatives à la sécurité et à la santé publique, au Plan Sonora, une initiative pour le développement des énergies alternatives et de l'industrie automobile mexicaine, et à la réglementation des armes.

Il s'agit de la première visite d'un président nord-américain au Mexique depuis 2013, lorsque le président de l'époque, Barack Obama, avait rencontré l'ancien chef d'État mexicain, Enrique Peña Nieto.

D'autre part, le Premier ministre canadien Justin Trudeau devrait arriver dans le pays aujourd'hui pour la réunion trilatérale qui se tiendra au siège du gouvernement, où ils discuteront de questions axées sur la diversité, l'inclusion et l'équité, le changement climatique, la compétitivité régionale, la migration et le développement économique, ainsi que la santé et la sécurité publique, entre autres, a rapporté précédemment le ministre mexicain des Affaires étrangères. (Source/Telesur)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/310014-biden-au-mexique-pour-le-dixieme-sommet-des-leaders-damerique-du-nord>



Radio Habana Cuba